

DUPOUY Olivier  
39, rue des cerceuilis  
40280 TARNOS

le 13 juin 2002

Monsieur Ulrich Richert,

mes parents à Tarnos m'ont fait savoir qu'ils avaient reçu pour moi un courrier de votre part. N'étant pas encore rentré dans le sud-ouest, je n'y serai que dans une quinzaine de jours, je n'ai pas encore pu lire votre lettre. Mais je vous remercie de m'avoir écrit, je comptais d'ailleurs moi-même le faire aussitôt rentré sur Bayonne.

Je pense avoir beaucoup appris de notre entretien chez vous et je vous remercie de m'avoir consacré un moment, votre accueil était des plus chaleureux. Déormais, ce livre, Cahiers d'un survivant, que je trouve à la fois simple et impressionnant, a acquis pour moi une toute autre dimension qui englobe et dépasse le témoignage authentique et la puissance littéraire.

D'ailleurs, le livre de votre frère représente pour moi un ouvrage majeur et se trouve être une source d'inspiration fantastique afin de réaliser les projets que je nourris timidement pour l'instant. Ceux-ci sont malheureusement toujours à l'état de semences, pour l'instant, mais je souhaite qu'avec le temps ils donnent vie plutôt à un bel arbre qu'à un buisson desséché.

Je vous donnerai à nouveau de mes nouvelles lorsque je serai rentré sur Bayonne et que j'aurai lu votre lettre. J'espère revenir bientôt en Alsace car c'est une région que je trouve sympathique et que j'ai appris à aimer et, si tel est le cas, j'essaierai de vous rendre visite encore.

Merci encore de votre accueil et des histoires que vous m'avez racontées sur vous et votre frère.

Olivier Dupouy  
